
Mitgliederversammlung SV Adler Münster 

 

16.12.2019 

 

Beginn: 19:10 

Es sind 19 Personen anwesend 

 

1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Daniel Funk begrüßt die anwesenden Mitglieder 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt 

3. Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wir einstimmig angenommen 

4. Bericht des Vorstandes 

- Fusion von Euregio und Münster führt zu Veränderungen im Spielbetrieb: Münster wird geteilt 

und es ergeben sich geänderte Auf und Abstiegsregelungen 

- Strafenkatalog: Kleinigkeiten (bspw.: falsch ausgefüllter Spielbericht) sind zurückgegangen; 

Strafe für keine Zeitnehmer zurückgegangen; Fehlendes Interesse an weiteren 

Zeitnehmerschulungen (Diese Lohnen nur bei genügend anwesenden); keine Meldung zum 

Pokal in diesem Jahr, da keine Mannschaft zusammengekommen wäre und ein Rückzug recht 

teuer ist. 

- Kassenwart: c.a. 2000 Euro plus im vergangenen Jahr. Da hier aber eine Spende 

mitberücksichtigt ist, sind es doch eher 300 Euro Minus im abgelaufenen Kalenderjahr. 

o Ausgaben: 33% für Trainer; 9% an den Handballkreis 

- Schiedsrichter: Wir haben 2,5 Schiedsrichter im Moment (Andi, Joan und Malte (der wegen 

eines Auslandsjahres nur 0,5 Schiedsrichter zählt); Wir müssen 4 Schiedsrichter stellen -> 

Geldstrafe; Wenn dies über vier Jahre hinweg geht, gibt es einen Punktabzug für die 

Klassenhöchste Mannschaft 

Berichte der Mannschaftsverantwortlichen 

5. Entlastung des Vorstandes 

Klaus Feld wird von den Anwesenden für die Dauer der Entlastung des Vorstandes zum 

Versammlungsleiter gewählt. 

- Entastung des Vorstandes: Klaus Feld beantragt die Entlastung des Vorstandes. Dies wird 

einstimmig angenommen.  

- Wahl des 1. Vorsitzenden:  



o Stefan Döll schlägt Daniel Funk als 1. Vorsitzenden vor 

o Keine weiteren Kandidaten 

o Daniel Funk wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt. 

o Daniel Funk nimmt die Wahl an 

- Wahl des 2. Vorsitzenden: 

o Daniel Funk schlägt Bernd Früchel als 2. Vorsitzenden vor 

o Keine weiteren Kandidaten 

o Bernd Früchel wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt 

o Bernd Früchel nimmt die Wahl an 

- Wahl des Kassenwartes: 

o Daniel Funk schlägt Mathias Behrens als Kassenwart vor 

o Keine weiteren Kandidaten 

o Mathias Behrens wird einstimmig zum Kassenwart gewählt 

o Mathias Behrens nimmt die Wahl an 

- Wahl für die Beauftragte des Spielbetriebs:  

o Barbara ________ schlägt Ela _____ als Beauftragte des Spielbetriebs vor 

o Keine weiteren Kandidaten 

o Ela _____  wird einstimmig zur Beauftragte des Spielbetriebs gewählt 

o Ela _____ nimmt die Wahl an 

- Wahl der Kassenprüfer  

o Daniel Funk schlägt Heike _______ und Babara ______ vor 

o Keine weiteren Kandidaten 

o Heike _______ und Babara ______ werden einstimmig als Kassenprüfer gewählt 

20:00 Jonathan Repple kommt. (20 Personen Anwesend) 

6. Ausblick 2020 

- Alles Ok 

- Versuch besser in der Öffentlichkeit sichtbar zu sein 

- Strafen:  

o 2 Ordner im Spielbericht eintragen 

o Spielverlegung rechtzeitig vorher bei Ela anmelden 

o Alle sollen sich bei Phoenix wegen ESB Schulungen umschauen 

- Öffentlichkeitsarbeit/ Homepage 

o Personen informieren sich auf der Homepage über den Verein -> Wichtige 

Werbeplattform 

o Adler-App kostet Geld, aber ist hilfreich 

o Webseite wird um den Punkt „Historisches“ ergänzt, um die Geschichte des Vereins zu 

würdigen 

7. Sonstiges 

-  

Daniel Funk spricht ein Schlusswort. 

Ende 20:20 


